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★東山荘講堂
★12：30点鐘
★上半期を顧みて
　会長・幹事・ＳＡＡ

次　回
12月22日の
例　会
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国際ロータリー
第2620地区

●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／18：00
●ロータリーソング／奉仕の理想
●内　　　容／クリスマス家族例会
　　　　　　　親睦活動委員会　

●会員誕生日／12月20日　中溝敬之君
●夫人誕生日／12月18日　石川又英君　ご夫人　つな子様

54名 51名 47名 92.16％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者（４名）

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

池上　司君　勝又安彦君
豊山　篤君　山内強嗣君
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勝 又 　 誠

　SDGs（持続可能な開発目標）は2015年に国連で
採択されたもので、2030年までに途上国だけでなく
先進国も含めて達成すべき17の目標で表されており、
今様々なところでお題目のように叫ばれています。
「よりよい未来を築くために、今ある社会問題につ
いて世界中のみんなで協力して取り組んでいきま
しょう」ということで、誰も反対できないような目
標が並んでいます。
　SDGsの前身はMDGs（ミレニアム開発目標）です。
こちらは2000年に国連で採択されたもので、2015
年までに途上国を対象とした達成すべき８つの目標
で表されました。貧困と飢餓の撲滅、初等教育の普

及、ジェンダー平等と女性の地位向上、乳幼児の死
亡率の削減、妊産婦の健康の改善、疾病の蔓延防止
などで、基本的にはインフラ整備が主な目標であり、
先進国がお金を出し合ってサポートすればある程度
のところまでは達成できる目標でした。事実、医療
インフラの整備や医学の進歩の成果により、かなり
の成果が出ましたので、引き続いてSDGsへと発展
させたようです。
　ロータリーには特別月間というものがあります。
そのうちの６つ（９月…基本的教育と識字率の向上、
10月…地域社会の経済発展、12月…疾病予防と治療、
２月…平和構築と紛争予防、３月…水と衛生、４月
…母子の健康）は、2014年10月のＲＩ理事会で決定
されています。MDGsやSDGsの目標と共通すると
ころが多く、決定年度から推し量るとリンクしてい
るのは当然かもしれません。
　SDGsについては下半期
に例会卓話が計画されてい
ますので、ご期待ください。
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12/8のスマイル

第2回クラブ協議会

「未来への手紙」に参加された
方 よ々りお便りが届きました

先日のロータリー忘年ゴルフコ
ンペでまたまた優勝させていた
だいちゃいました。それも今年

のベストスコアで!! 他の若手もベストス
コアを出していましたし、笑顔あふれる楽
しい１日を過ごす事が出来ました。どうも
ありがとうございました。渡辺修司君

　先日は２分の１成人式での思い出作り"３年
後の自分に宛てた手紙"を届けていただき誠に
有難うございました。中２になる娘はそろそ
ろかもと期待していたようで、
まだ幼さの残る文字に目を通し
親子ともども涙があふれました。
萩原で過ごせた年月は２年間で
したが、地域の方々に温かく迎
えられ、たくさんの行事やお祭
りに参加させていただきました。
地区で競うドッチボール大会や
ボウリング大会、夏祭りやどん
と焼き、週末ごとに子どもが楽
しめるイベントが開かれ、餅ひ
ろいも体験させていただきまし

た。仕事の都合で全国を移動しましたが、御
殿場市は真に子育てに優しく、人に優しい素
晴らしい町だと実感しています。小学校も４
校に通うことになりましたが、「御殿場小学校
で過ごした２年間が一番楽しい小学校生活
だった」と今も話しています。
　今は和歌山の地にいますが、このご恩を忘

れることなく、これからも頑張
ります。重ね重ねありがとうご
ざいました。感謝の気持ちを込
めて。

（和歌山市　武久様）

　３年後の自分への手紙を家族
で受け取りました。子どもと
笑って涙して読みました。とて
もステキな企画に出会えました。
ありがとうございました。

（佐藤綾子様）


